



**PRÉFET
DE LA RÉGION
RÉUNION**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Saint-Denis, le 4 décembre 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

Situation hospitalière à la Réunion au 4 décembre 2021

L'ARS précise la situation des établissements de santé accueillant des patients atteints de la COVID19.

Sur les 7 derniers jours, les admissions en réanimation pour Covid-19 sont stables.

Ce samedi 04 décembre, 9 personnes sont hospitalisées en service de réanimation.

Par ailleurs, 41 personnes sont hospitalisées en service de médecine, traduisant une augmentation au cours des derniers jours, sans répercussion sur la réanimation à ce jour.

Un suivi quotidien des hospitalisations en réanimation et en hospitalisation conventionnelle est assuré par l'Agence Régionale de Santé en lien avec les établissements de santé.

A ce jour ce suivi permet d'attester que la situation reste contrastée entre la stabilité des admissions en réa et la progression continue des entrées en médecine dont certaines sont susceptibles de justifier ultérieurement un transfert en réanimation.